

CA1  
EA920  
C15

#28/Apr. '84 on of Canada to  
European Communities

DOCS

April 30, 1984

Mission du Canada auprès  
des Communautés européennes



Le 30 avril 1984

bulletin

# Canada

newsletter

N° 28

Page

Parlementaires canadiens et européens à Strasbourg	1
Canola - a custom-designed seed for the world market	2
Les technologies de pointe dans l'enseignement au Canada	3
Maple sugar time	5
Multiculturalism: the Irish in Canada	7
<u>EN BREF</u> : Follow-up to Prime Minister Trudeau's peace initiative	8
Conférence ministérielle à Ottawa sur les pluies acides	

Dept. of External Affairs  
Min. des Affaires extérieures  
OTTAWA

APR 14 1984

## PARLEMENTAIRES CANADIENS ET EUROPEENS A STRASBOURG

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY  
RÉVISER À LA BIBLIOTHÈQUE DU MINISTÈRE

La douzième rencontre annuelle des parlementaires canadiens et européens s'est tenue à Strasbourg du 26 au 29 mars dernier. La délégation canadienne, forte de 12 membres, était dirigée par mademoiselle Aideen Nicholson, présidente de l'Association parlementaire Canada-Europe du Parlement canadien. Sir James Scott-Hopkins, président de la délégation du Parlement européen pour les relations avec le Canada, co-présidait la réunion. Ces rencontres ont lieu chaque année, alternativement au Canada et en Europe.

La rencontre de 1984 a été placée sous le thème de l'environnement, et une longue discussion sur ce point a été suivie d'une visite dans les Vosges pour examiner de près les dommages causés aux forêts par les pluies acides. Le débat sur les pluies acides a révélé une diminution des différences politiques face à ce problème, et une forte volonté de tous côtés de réduire de façon pressante les émissions polluantes en raison de leurs implications sociales et de santé et en dépit des coûts que cela peut entraîner.

La délégation canadienne a décrit en détail les origines et la nature de l'initiative de paix du Premier Ministre Pierre Trudeau. Leurs homologues européens ont accueilli cette communication avec intérêt et ont jugé les résultats de l'initiative positifs jusqu'à présent.